
 

 
 

 

 

ATA DA 378ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DO COREN-PR 1 

REALIZADA EM 22 DE JULHO DE 2022.  2 

Ata da 378ª Reunião Ordinária de Diretoria (ROD) do Conselho Regional de 3 

Enfermagem do Paraná – COREN/PR, realizada aos vinte e dois dias do mês de 4 

julho de 2022, com início às 11h30min, na Sede da Autarquia, na Rua Professor 5 

João Argemiro de Loyola, 74 – Curitiba – Paraná. I) ABERTURA E VERIFICAÇÃO 6 

DO QUÓRUM: I) A Presidente Rita Franz procedeu à abertura da presente reunião 7 

de Diretoria verificando o quórum suficiente para o início das atividades, com a 8 

presença do Conselheiro Secretário Eduardo José Truppel e da Conselheira 9 

Tesoureira Gleyce Cristina dos Santos Prehs. II)  LEITURA E APROVAÇÃO DA 10 

ATA 375º REUNIÃO ORDINÁRIA DE PLENÁRIA – Após a leitura da ATA, foi 11 

aprovada por unanimidade; APRECIAÇÃO e APROVAÇÃO DA PAUTA DO DIA: 12 

a)P.A N° 302/2022 - reinvidicações SINDIFISC 2022; b) Ofício N°122/2022 – 13 

Curitiba – Comunicado De Faltas Em Reuniões Da  Comissão Permanente De 14 

Revisão De Regimento, Regulamentação e  Legislação Do CMS; c) Solicitação Da 15 

Inscrita Rúbia Karine Marchinschi – CBCENF; d) OFÍCIO 278/2022 – Apoio Para 16 

Implantação De Subseção Em Pato Branco  Ou Francisco Beltrão - Dep Leandre; 17 

e) Planejamento Do Novo Concurso Público Do Coren/Pr f)P.A Nº304/2021 – 18 

Análise Do Requerimento De Restituição De Valores De  Tatiane Moroso Borges 19 

Da Silva; g) P.A.  Nº238/2021 – Análise Do Requerimento De Restituição De 20 

Valores De  Isabella Fernanda Santana; h) P.A. Nº345/2021 – Análise Do 21 

Requerimento De Restituição De Valores De  Waudete Das Graças Wollinger 22 

Polzin; i) P.A. Nº303/2021 – Análise Do Requerimento De Restituição De Valores 23 

De  Marcos José De Souza Teófilo; j) P.A. Nº217/2021 – Análise Do Requerimento 24 

De Restituição De Valores De  Josiane Maria Da Silva Antunes; k) P.A. Nº221/2021 25 

– Análise Do Requerimento De Restituição De Valores De  Vera Lúcia Camargo 26 

Guedes; l) P.A. Nº297/2021 – Análise Do Requerimento De Restituição De Valores 27 

De  Eliana Batista De Ávila; Aprovada a Pauta a inclusão do item m)Indicação de 28 

profissionais para o Conselho Municipal de Saúde de Foz do Iguaçu;  PAUTA DO 29 

DIA: a) A Presidente Rita Sandra Franz passa a palavra à conselheira Gleyce que 30 

informa que foi feita a análise do Acordo Coletivo de trabalho e que está tudo certo, 31 

podendo ser assinado pela presidente. A presidente então questiona quanto ao 32 

item que fala do recesso de fim de ano e é informada que o que foi aprovado no 33 

acordo são os mesmos dias do ano passado. Em seguida a presidente informa 34 

que não concorda com o fechamento do Coren/PR nos dias apresentados e este 35 

tema é discutido entre a diretoria, em seguida os conselheiros votam e por dois 36 

votos a um, é aprovado o recesso de fim de ano nos dias 22, 23, 29 e 30 de 37 

dezembro. A presidente pede que conste em ata que é contraria a este recesso e 38 

que como gestão precisa pensar nos inscritos. O conselheiro secretario pondera 39 

que estes dias de recesso são um meio termo do recesso antes aplicado e 40 

beneficia os empregados, principalmente os que atuam no COARC, que são linha 41 

de frente no atendimento aos inscritos. Após esta aprovação, a presidente enviará 42 

à Gestão de Pessoas a autorização para conceder o aumento de salário e Vale 43 

alimentação, e também o aumento retroativo e assinará o acordo coletivo, a 44 

conselheira Gleyce pede que conste na ata que a diretoria sugeriu ao sindicato 45 



 

 
 

 

 

aplicar o percentual de aumento que já tinha sido aprovado no orçamento, já na 46 

data base, mas o sindicato recusou.  b) Em seguida a Presidente passa a palavra 47 

ao conselheiro Secretario que informa que recebemos e-mail do Conselho 48 

Municipal de Saúde de Curitiba informando sobre as faltas na comissão Temática 49 

Comissão Permanente de Revisão de Regimento, Regulamento e Legislação do 50 

CMS. A presidente solicita que seja entrado em contato com a Conselheira Rita de 51 

Cassia Bolard que é suplente se pode assumir como Titular e se ela não puder 52 

colocar a Conselheira Janete Silva como titular e permanece a suplência como 53 

está. Após a confirmação deverá ser oficiado o Conselho Municipal de Saúde de 54 

Curitiba; c) em seguida a presidente informa que recebemos do Cofen, ouvidoria 55 

com o pedido de uma inscrita para ida ao CBECENF, e o Cofen respondeu à 56 

inscrita pedindo a ela que entrasse em contato com o Coren/PR ( o que a inscrita 57 

não fez) e que infelizmente não poderia arcar com estes custos. Deste modo a 58 

diretoria solicitou ao chefe de gabinete que responda a ouvidoria e entre em 59 

contato com a inscrita. d) em seguida a presidente informa que recebemos o ofício 60 

0278/2022 GAB/DL, enviado pela deputada federal Leandre Dal Ponte, onde 61 

solicita que seja viabilizado a instalação de uma subseção em Pato Branco ou 62 

Francisco Beltrão. A diretoria então solicita que o ofício seja respondido informando 63 

que existe o planejamento para a instalação de um posto de atendimento no 64 

Sudoeste que é um projeto, e que depende de articulações políticas-empresariais 65 

para esta instalação e que se houver algum empresário ou instituição que doe o 66 

imóvel para a instalação, isto pode acelerar o projeto. e)  em seguida a palavra é 67 

passada a empregada Simone Bortolozzi que é integrante da Comissão do novo 68 

Concurso Público, e ela apresenta o projeto, tira dúvidas e informa que deverá ser 69 

montada nova equipe para a contratação da empresa e montagem do edital. É 70 

solicitado pela diretoria que o item D, do projeto seja retirado, pois não veem 71 

impedimento que os membros da diretoria, plenário, comissionados possam 72 

prestar o concurso. Também é enfatizado que todas as vagas são para cadastro 73 

de reserva, e é solicitado incluir na lista de cidades, a cidade de Guarapuava. Em 74 

seguida os conselheiros votam e aprovam o projeto com as adequações 75 

solicitadas, que após ajuste e parecer jurídico será encaminhado para nova 76 

comissão para contratação da empresa e demais tramites. Foi comentado que a 77 

intenção é que seja contratada a empresa até fim de agosto e que o edital saia em 78 

setembro de 2022 e a prova seja realizada em novembro para homologação do 79 

concurso em dezembro.  encaminhado para parecer. f) P.A Nº304/2021 – ANÁLISE 80 

DO REQUERIMENTO DE RESTITUIÇÃO DE VALORES DE  TATIANE MOROSO 81 

BORGES DA SILVA - aprovada a devolução no valor de R$94,52(noventa e quatro 82 

reais e cinquenta e dois centavos); g) P.A. Nº238/2021 – ANÁLISE DO 83 

REQUERIMENTO DE RESTITUIÇÃO DE VALORES DE  ISABELLA FERNANDA 84 

SANTANA – aprovada a devolução no valor de R$108,70(cento e oito reais e 85 

setenta centavos); h) P.A. Nº345/2021 – ANÁLISE DO REQUERIMENTO DE 86 

RESTITUIÇÃO DE VALORES DE  WAUDETE DAS GRAÇAS WOLLINGER 87 

POLZIN – aprovada a devolução no valor de 72,01(setenta e dois reais e um 88 

centavo); i) P.A. Nº303/2021 – ANÁLISE DO REQUERIMENTO DE RESTITUIÇÃO 89 

DE VALORES DE  MARCOS JOSÉ DE SOUZA TEÓFILO – aprovada a devolução 90 



 

 
 

 

 

no valor de R$121,52( cento e vinte e um reais e cinquenta e dois centavos);  j) 91 

P.A. Nº217/2021 – ANÁLISE DO REQUERIMENTO DE RESTITUIÇÃO DE 92 

VALORES DE  JOSIANE MARIA DA SILVA ANTUNES-  aprovada a devolução no 93 

valor de R$138,03( cento e trinta e oito reais e três centavos); k) P.A. Nº221/2021 94 

– ANÁLISE DO REQUERIMENTO DE RESTITUIÇÃO DE VALORES DE  VERA 95 

LÚCIA CAMARGO GUEDES – aprovada a devolução no valor de R$165,63(centro 96 

e sessenta e cinco reais e sessenta e três centavos); l) P.A. Nº297/2021 – 97 

ANÁLISE DO REQUERIMENTO DE RESTITUIÇÃO DE VALORES DE  ELIANA 98 

BATISTA DE ÁVILA- aprovada a devolução no valor de R$93,17(noventa e três 99 

reais e dezessete centavos); m) em seguida a presidente passa a palavra ao 100 

Conselheiro secretário, que informa que recebemos a solicitação para a indicação 101 

de duas profissionais para representar o Coren/PR no segmento trabalhador, 102 

sendo uma efetiva e uma suplente, no Conselho Municipal de FOZ do IGUAÇU. 103 

Em seguida são indicadas as profissionais Rozineide Batista dos Santos - 104 

enfermeira, Coren/PR 248070, CPF nº 798.014.049-49 - como titular e Viviane 105 

Orso Vieira - enfermeira, Coren/PR 113266, CPF nº 005.248.359-26 - como 106 

suplente. O conselheiro informa que agora serão enviados os dados e documento 107 

para o Conselho para efetivar a indicação; Nada mais havendo a tratar, a ROD foi 108 

encerrada às 12h44min, de 22 de julho de 2022, sendo lavrada a presente de ata, 109 

lida e aprovada, que segue assinada pela Presidente, Secretário e Tesoureira. 110 
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 113 

      RITA SANDRA FRANZ                                EDUARDO JOSÉ TRUPPEL 114 

               Presidente                                                                    Secretário                                        115 
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GLEYCE CRISTINA DOS SANTOS PREHS 121 

Tesoureira 122 
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